

Was war los im Kindergarten?

### **Vorschulausflug und Schulranzenfest:**

Die letzten Wochen war sehr viel los im Märchenhaus. Die Vorschulkinder aller vier Gruppen hatten ihren Vorschulausflug, der heuer aufgrund der Pandemie etwas anders abließ als die Jahre davor. Jede Gruppe gestaltete diesen nach Gusto! Von Schnitzeljagd, über Buchstabenjagd oder Schatzsuche war für jeden etwas dabei und die Kinder hatten alle sichtlich Spaß. Für die Kinder war es ein unvergesslicher Nachmittag und noch Tage danach erzählten sie vom Hawaiisee, der Burgruine Falkenstein, dem Schatz im Sandkasten uvm. je nachdem, was sie in der jeweiligen Gruppe erlebt hatten.

Besonders emotional für die Erzieher, Kinder und Eltern ist jährlich die Verabschiedung der Vorschulkinder, wenn die Kinder symbolisch „aus dem Fenster geworfen“ werden, somit ist die Kindergartenzeit zu Ende und der neue Schritt SCHULE steht vor der Tür. (Dieses fand heuer nur in kleinem Rahmen statt und unter besonderen Auflagen.)

Zudem gab es für die Kinder an einem Vormittag das beliebte „Schulranzenfest“. Hier durften die Schulanfänger ihre Schulranzen den anderen Kindern

präsentieren und im Morgenkreis vorzeigen. Alle waren so stolz!

(Bilder)

## **Elternabend**

Am Mittwoch, 8.07.20 und Donnerstag, 09.07.20 fand für die Eltern der neuen Kinder, die ab September den Kindergarten besuchen ein Informationselternabend statt. Damit wir die Abstandsbestimmungen einhalten konnten, wurde dieser auf zwei Tage verteilt.

Anfangs stellte sich das Team vor und danach wurden in jeder Gruppe die Eltern über wichtige Belange, die den Kindergartenalltag ausmachen informiert. Es gab noch genügend Zeit um Fragen zu stellen.

Das gesamte Team freut sich im kommenden Kindergartenjahr auf eine weiterhin gute und offene Zusammenarbeit.